



Tribune Mars 2025

Maison de la tranquillité ?

En 2019, le local du restaurant « le Shiawase » rue de la gare est transformé pour regrouper les polices nationale, municipale et celle de la RATP pour la sécurité publique et la tranquillité des Palaisiens. Aujourd'hui, il ne reste que la maison bien tranquille puisqu'elle n'est utilisée qu'une soirée par mois pour une permanence du commissaire de Palaiseau. Cela fait chère la permanence ! Faisons l'addition pour le contribuable palaisien : fond de commerce préempté pour 70 000€, un loyer annuel de 12 845€, des travaux d'aménagement à quasi 160 000€. Des deniers publics bien dépensés, non ?

Eric HOUET, Nicolas DENNIELOU

contact@palaiseuensemble.fr

www.palaiseuensemble.com